
PROCÈS-VERBAL 

DE LA SESSION ORDINAIRE DU 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE SECONDAIRE NATAGAN 

    

 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION  

ORDINAIRE TENUE LE 24 JANVIER 2017 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire Natagan 
tenue au local 310 le vingt-quatre janvier deux mille dix-sept. 

                              

 
 

Sont présents (es) :  Mmes 
 

Émilie Julien-Roy 
Karianne Bédard 
Valérie Veilleux 
Lucie Rajotte 
Chantal Picard 
Mélanie Fiset 
Valérie Rivest 

M      Mario Massé 
 

  
 

Mmes 
 

Annick Bussière 
Karine Briand 
Nancy Létourneau 

 
M. 
 

Jonathan Cossette 
 



 
MOT DE BIENVENUE   
VÉRIFICATION DU 
QUORUM 
 
 

Le quorum est atteint 

ADOPTION DE 
L’ORDRE DU JOUR 
DU 24 JANVIER 2017 

CE-732-17    Il est résolu sur proposition de 
Mme Émilie Julien-Roy                    
                     Que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. 
 

Adoptée 

 
 

ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL DU  
8 NOVEMBRE 2016 
 
 
 
 
 
 
ADOPTION DU 
BUDGET RÉVISÉ 
2016-17 
 
 
 
 
CONSULTATION SUR 
LES BESOINS ET LES 
AMÉLIORATIONS 
POUR L’ÉCOLE EN 
BIENS ET SERVICES 
 
 
RAPPORTS ET SUIVIS 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CE-733-17 Il est résolu sur proposition de  
Mme Karianne Bédard 
  Que le procès verbal soit adopté tel que présenté. 

 
Adoptée 

 
 
 
 
CE-734-17        Il est résolu sur proposition de  
Mme Chantal Picard         
                          Que le budget est adopté tel que présenté. 
 

Adoptée 
 
 
Proposition : Installer des toiles (stores) dans les locaux informatiques. 
 
 
 
 
 
 
De la direction :  
  

a)  Les suivis : 

 Mario présente le plan réussite. 

 Mario présente un nouveau comité : orientation école. 

 Présentation de la mesure 30170. 
 
CE-735-17        Il est résolu sur proposition de  
Mme Lucie Rajotte       
                          Que la mesure 30170 est adopté tel que présentée. 
 

Adoptée 
 
 

b) Comités : 
i) Santé :  

 Le carnaval va avoir lieu les 23 et 24 février 2017. 

 Début juin, il y aura la semaine de la santé. 



ii) PMU : 

 La santé et sécurité au travail, c’est le rôle de tous. 

 Lors d’une P.E. (date à confirmer), nous ferons une pratique de 
confinement barricadé et du code de couleurs 

 
 

iii) Pilotage : 

 Présentation sur le plan de réussite 
 
 

iv) Violence/Intimidation : 
 
 

v) Finissants : 
Rencontre pour la mise au point des numéros. Le 
spectacle aura lieu les 7 et 8 avril 2017. 

 
 Représentante des enseignants :  

 
a)   Valérie présente le plan d’amélioration du français 

1. Sera mis en place par tous les enseignants de l’école. 
2. L’atelier manga aura lieu le 30 janvier. 

 
             Émilie présente les projets entreprenariats : 

1. La Boîte à Tibi 
2. Nœud papillon 

 
Présentation des ateliers de trampo-fit. 

 
 

b) Karianne présente le secondaire en spectacle 
1. Il sera jumelé avec le spectacle de la maison des jeunes 
2. Prévu pour le 10 mars à moins de changement. 

 
 

c) 1. Examens bloqués 
 
Valérie présente les examens bloqués pour secondaire 3-4-5 en 
français pour le 2 février. 

 
2. La semaine de la persévérance scolaire 
  

 Elle se déroulera du 6 au 10 février. 

 Les enseignants écriront des messages aux élèves 
persévérants puis suivis d’une activité. 

 
 

3. Bulletin 
 

La deuxième remise des bulletins aura lieu 8 mars de 15h30 à 
17h et de 18h à 20h 

 
4. Critères d’émulation : 

 Matériels 



 Attitude positive 
 

5. Journée blanche 
 
La journée blanche aura lieu le 17 mars 2017. 

 
6. Voyage Sudbury 

 
Le souper spaghetti des secondaire 3 pour leur voyage à 
Sudbury sera mercredi le 15 mars 2017. 

 
 
Représentante des élèves :  
 
Valérie Présente : 
 

a) Les activités de noël ont été un succès. 
 
 

b) Financement des finissants : 

 Collecte de bouteille 

 Vente de fromage 

 Cantine 

 Vente de pâtisseries 
 
Beau travail, il faut continuer! 
 

CORRESPONDANCE 
 

Aucune correspondance. 

QUESTIONS DU 
PUBLIC 
 
VARIA 
 
 
 
 
 
 
 
LEVÉE DE LA 
RENCONTRE 

Aucune question du public. 
 
 
Valérie Rivest apporte la radio étudiante. 
 
Lucie Rajotte apporte le Gala Méritas 

 Il y aura une nouvelle catégorie performance. 

 Il y a une discussion sur les catégories qui amène à la justice des 
nominations. 

 
 

CE-736-17 Il est résolu sur proposition de  
Mme Lucie Rajotte                 
                       Que la rencontre soit levée. 
 
Il est 20h28. 

Adoptée 

 
 
 
 
                  

         Mme Lucie Rajotte, Présidente   M. Mario Massé, Directeur 


